



Groupe interparlementaire Canada – États-Unis Section canadienne

## COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

21 octobre 2019

## LE GROUPE INTERPARLEMENTAIRE CANADA-ÉTATS UNIS PARTICIPE À LA RÉUNION D'AUTOMNE DE L'ALLIANCE COMMERCIALE DE LA FRONTIÈRE CANADO-AMÉRICAINE

Du 6 au 8 octobre 2019, le sénateur Michael L. MacDonald, coprésident de la section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis, et le sénateur Paul J. Massicotte ont assisté à la réunion d'automne 2019 de l'Alliance commerciale de la frontière canado-américaine (l'Alliance) à Washington, D.C.

« C'est avec plaisir que notre délégation a participé à la réunion d'automne de l'Alliance », a déclaré le sénateur MacDonald. « Tout au long des séances, mon collègue et moi avons pu participer aux discussions sur d'importantes questions ayant une incidence sur la frontière entre le Canada et les États-Unis. Par ailleurs, j'estime qu'il est essentiel que des représentants des secteurs privé et public puissent se réunir pour discuter de l'incidence des politiques et des pratiques gouvernementales sur leurs entreprises de nos pays. »

En conclusion, le sénateur MacDonald a indiqué ce qui suit : « Une fois de plus, je remercie l'Alliance de ses efforts continus et de nous avoir donné l'occasion de présenter les récentes activités du Groupe interparlementaire. Bon nombre de sujets abordés pendant la réunion, y compris la ratification de l'Accord Canada—États-Unis—Mexique, la sécurité à la frontière, l'innovation technologique, l'infrastructure et les douanes, sont ceux à propos desquels le Groupe interparlementaire manifeste un intérêt soutenu. Les renseignements obtenus pendant ces séances aideront nos délégués à s'acquitter de leurs fonctions parlementaires. »

L'Alliance commerciale de la frontière canado-américaine tient deux réunions chaque année : une au printemps, qui a lieu à Ottawa, en Ontario, et une à l'automne, qui se déroule à Washington, D.C. L'Alliance est une coalition d'entreprises, d'organisations du secteur public et de particuliers qui s'intéressent au commerce bilatéral et au tourisme. Sa mission consiste à optimiser les activités commerciales et à voir à la croissance continue du commerce transfrontalier, de même qu'à améliorer les capacités en ce qui concerne les passages frontaliers.

Les opinions exprimées dans ce communiqué sont celles de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis.

Le Groupe interparlementaire Canada-États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser l'échange d'information et à aider les parlementaires canadiens et américains à mieux comprendre les questions d'intérêt commun. Pour obtenir de plus amples renseignements sur le GIP, veuillez consulter le site www.parl.ca/CEUS.

-30-

## Renseignements

MacDonald, co-président L'honorable Michael L. sénateur, Groupe interparlementaire Canada-États-Unis - 613-995-1866 L'honorable Wayne Easter, C.P., député, co-président Groupe interparlementaire Canada–États-Unis – 613-992-2406 M. McLaughlin, l'Association Grant secrétaire de Groupe interparlementaire Canada–États-Unis – 613-944-4238